

Zoo-Exkursion Klassen 5a und 5d der Loburg

15.02.2017



Mit viel Sonnenschein und Vorfreude im Gepäck machten sich 54 Fünftklässler von der Loburg auf den Weg zum Allwetterzoo nach Münster. Die Schüler und Schülerinnen der Klassen 5a und 5d wurden nach der Busfahrt freundlich in der Zooschule begrüßt. Dort erhielten die Klassen Fachkenntnisse zum Themenschwerpunkt: Moderne Zootierhaltung (u.a. Beschäftigungsstrategien für Zootiere) und nutzen im Zoo die Gelegenheit zur angeleiteten Bewertung der artfreundlichen Tiergehege. Die Schüler erlebten das Training der Robben, die Fütterung der Elefanten und das Spielen der Gorillas und Erdmännchen. Faszinierend beobachteten die Sextaner die Artenvielfalt der Zootiere und erkundeten in Kleingruppen das Gelände mithilfe ihrer Karte.

Frau Blömker

In der Zooschule



Beim Robbentraining